
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1621/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen be-

treffend Gestaltung der neuen Stützwand am Ortseingang (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die für den Bau des Geh- und Radweges benötigte Stützwand, kann aus finanziel-

len Gründen leider nicht mit Gabionen hergestellt werden. 

 

Mainz, 22.09.2011 

 

gez. Eder 

 

 

Katrin Eder 
Beigeordnete 

 

 

 


